



**4 Pièces**

**100 m<sup>2</sup>**

**Réf. A800**

**875 000 €**

**Ciboure**

Appartement à vendre (64500)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au cœur de Ciboure, situé au 1<sup>o</sup> et dernier étage d'un petit immeuble, cet appartement d'environ 100 m<sup>2</sup> bénéficie d'une très belle vue dégagée sur le port et sur la ville de Saint-Jean-de-Luz. Cet appartement est composé d'un séjour/salle à manger, une cuisine indépendante, 3 grandes chambres et une salle de douche. La toiture et l'installation des fenêtres en double vitrage ont été réalisées dans les 5 dernières années. L'appartement n'est pas en copropriété, la division avec le local au rez-de-chaussée ayant été effectuée.

In the heart of Ciboure, located on the 1st and last floor of a small building, this apartment of approximately 100 m<sup>2</sup> benefits from a very beautiful unobstructed view of the port and the town of Saint-Jean-de-Luz. This apartment is composed of a living/dining room, an independent kitchen, 3 large bedrooms and a shower room. The roof and installation of double-glazed windows were carried out in the last 5 years. The apartment is not in co-ownership, the division with the premises on the ground floor having been made.

## **BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

